

Seconde jeunesse pour la Halle de Glisse

LE PARADIS DES SPORTS DE GLISSE, QUI VIENT D'ÊTRE RÉNOVÉ, SE SITUE À DEUX PAS DE LA PORTE DES POSTES. ON VOUS Y EMMÈNE !

Depuis le hall d'entrée, on observe d'une vue plongeante les impressionnantes figures des passionnés de glisse. Jusqu'à 50 sportifs se partagent l'équipement municipal ouvert en 2004 : un skatepark de 2 000 m² et une patinoire de 1 000 m² dont la surface est adaptée à la pratique des sports collectifs, comme le roller hockey, le roller derby, le lacrosse et des sports individuels tels que le longboard dancing. Du côté du skatepark, on roule en skate, roller, trottinette ou BMX. Le lieu accueille aussi une salle de danse de 150 m² où sont dispensés des cours de hip-hop.

Entrées publiques, cours individuels et collectifs, écoles, associations : l'équipement est ouvert à tous. Pour Julien Deweulf, responsable de

la Halle de Glisse, le fonctionnement est comparable à celui d'une piscine municipale. Une analogie que l'on retrouve jusqu'au partage de l'espace du skatepark : « À la piscine, vous avez des lignes d'eau en fonction des niveaux : c'est pareil ici. On a des lignes avec des parcours pour s'initier à la glisse et d'autres pour des figures complexes. »

UNE STRUCTURE HAUT DE GAMME

Inaugurée le 26 mars 2022, après cinq mois de transformations, la Halle de Glisse a aujourd'hui un tout nouveau visage. L'essentiel des travaux s'est porté sur le skatepark. L'ancienne surface en bois, devenue vétuste, a été démontée et revalorisée pour laisser place à un équipement flambant neuf. Évolutif, ce dernier

est composé de modules en « skatelite traxion », un revêtement à la pointe qui assure un confort d'utilisation optimal. La Halle de Glisse est d'ailleurs l'unique lieu en Europe à disposer de cette surface de glisse importée des États-Unis. Des travaux importants dont la réflexion a été initiée il y a presque quatre ans, en concertation avec les usagers et les fédérations, afin de répondre aux attentes de tous et de pérenniser la structure. Grâce à ces évolutions, les Lillois disposent « d'une structure haut de gamme à grand potentiel », selon Julien Deweulf. De nombreux événements devraient y être accueillis lors de la saison 2022-2023, puisque la H2G (petit surnom du parc entre habitués) peut accueillir jusqu'à 1 200 personnes.

OBJECTIF 2024 !

La Ville de Lille a obtenu le label « Terre de Jeux 2024 » et la Halle de Glisse compte bien participer à la fête des prochaines olympiades ! Avec un si bel établissement, Lille-Sud pourrait voir débarquer des équipes internationales de BMX et skate puisque la Halle sera « centre de préparation » pour les fédérations qui le souhaitent. De quoi faire rayonner ce temple de la glisse au-delà de nos frontières. Quand on demande au responsable du parc indoor si de futurs champions olympiques fouleront le skatepark lillois, il nous répond avec un grand sourire : « Ou peut-être qu'on les formera ! »

■ Par Alan Le Duc

➕ Plus d'infos : 343 rue de Marquillies.
Page Facebook @halledeglisse

